
一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

１ 根岸富一郎 １
1時間 12/3

(1)
(2)
(3)
(4)
(5)

２

(1)
(2)

(3)

(4)

２ 稲垣　稔 １
1時間10分 12/3

(1)

(2)

① 第２の人生のスタートにあたり、第二成
人式の開催を検討してはどうか

② 「高年者が輝くまちづくり」について、
高年者のワークショップ(学びと創造の
協同作業)の開催にチャレンジしてはど
うか

(3)

① 生涯学習として、町が行なっている「パ
ソコンと仲良くなろう」の実施状況と参
加人数、参加者プロフィールは

② 中央公民館で行なっている「パソコン相
談会」の実施状況と参加人数、参加者プ
ロフィールは

③ 中央公民館第１研修室のＰＣの台数とＯ
Ｓ、導入年度、導入経費は

④  第１研修室(パソコン教室)に、イン
ターネット環境を整備しなかった根拠、
または理由はなにか

⑤ 生涯学習として位置づけて実施している
「パソコン教室」の取り組みを５次総の
理念に照らしてどの様に評価しているか

３ 松浪健一郎 １
40分 12/3

(1)

(2) 町内に尐年団とクラブチームがあるが、何
人の小学生がサッカーチームに所属してい
るか

質問事項・質問の要旨

奥田地区へ進出する企業の意向と町の考え方につ
いて

雇用の創出予定について

 ニュータウンふくしプラザ運営について

高年者の社会参加の現状をさらに加速して
推進する必要がある。どのように認識して
いるか

「高年者が輝くまちづくり」の位置付け
で、継続的な「初心者パソコン教室」(Ｉ
Ｔ弱者を対象とした)の設置を提言する

展開する主な事業と関係機関の役割につい
て
運営推進会議又は委員会など、事業の推
進、あり方を問いただす組織をどのような
考え方でつくるか

日本スポーツ振興センターの地域スポーツ
施設整備助成事業の助成金を活用して、町
内に芝生のグラウンドを作れないか

税収について

町長
教育長
担当課長

町長
副町長
教育長
担当課長

地域経済への影響について
地域の農業・交通への影響について
使用水道水量、電気量、ガス量など

芝生のサッカー場を作って、サッカータウン鳩山
として町おこしを提案する

町長
担当課長

５次総「高年者が輝くまちづくり」22～24
年の計画づくり期間の進捗状況は

第５次総合計画「高年者が輝くまちづくり」３つ
の具体例を提案

ボランティアスタッフ募集の状況について

町長
担当課長

支えるべき人を積極的に支えるために訪問
活動の重視を
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一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

２

(1)

(2)

(3)

４ 田中種夫 １
1時間 12/3

(1)

① 職員人数の推移はどのようになっていま
すか

② 臨時職員の人数はどのようになっており
ますか

③ 職員換算による合計職員数は如何ですか

２
町長
担当課長

(1)

① 意見投書数・返信数はどうでしたか
② 有効手紙数で参考になった物はどのよう

に処理されたのでしょうか。又、町民へ
の訴求はどのようにされたのでしょうか

３

(1)

(2)

５ 中山明美 １
40分 12/5

(1)

(2)

２

(1)
(2)
(3)

３

(1)

町長
教育長
担当課長

荒れ果てている鳩山ニュータウンの公園だが、将
来のビジョンを伺う

町長
担当課長

年２回剪定が行われているようだが、抜本
的に何かしらの手を打たないと、荒れ放題
になってしまうのではないか

企業の誘致が進んでおりますが、奥田地内
の企業誘致確定及び開業はいつ頃でしょう
か
次年度（25年）以降の新規企業誘致につい
ては、どのような業種を計画しております
か（製造業・販売業・流通業・・・など）

利用率を上げるうえでの問題点を伺う

町長
担当課長

過去の実績数値は如何でしょうか（H24・
23・22・21・20年度）

小中学校施設の非構造部材の調査の概要に
ついて伺う

職員数の増減について伺います

クリーンニュータウンも行われているよう
だが、これを活用して、綺麗な公園整備に
結び付けられないか

小中学校施設の非構造部材（天井材・照明器具・
外装材など）について

古い公園では、大木になってしまい、日当
たりが悪く、苔が生えてしまっている所も
見受けられる。近隣の住民の意見を聞い
て、いっそ切ってしまってはどうか

後発医薬品の普及について

これからの取り組みについて伺う

後発医薬品の利用率はどのくらいかを伺う

町長への手紙について伺います

企業誘致関連について伺います

町長
担当課長

町長
教育長
担当課長リース方式によるLED照明の導入について

伺う
町保有の自動車を電気自動車に移行してい
く考えはあるか

省エネ対策について

町長
担当課長

過去の職員数の推移について伺います
（H24・23・22・21・20・19年度につい
て）
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一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

６ 日坂和久 １
1時間 12/5

(1)
① 町と商工会の連携・強力体制について
② 産業分野を超えた連携について
③ 町内新規参入業者と既存業者への支援ビ

ジョンについて
④ 町は各イベントを通して何を発信したい

のか
(2)

① 移動が困難な方々の交通手段の確保に関
する施策と改善すべき点等について伺う

(3)
① 庁内総合計画推進本部会議ではどの様な

推進策が検討されているのか。また、拠
点等の整備に関して関係各課の取り組み
方針を伺う

７ 野田小百合 １
1時間30分 12/5

(1)
(2)

２

(1)
(2)

(3)
(4)

(5)

(6)

３

(1)

８ 石井計次 １
1時間15分 12/5

(1)

(2)
(3)

２

(1)

① 歩道整備に県は国の用地提供（借り上
げ）で改修可能と考えるが如何か

(2)

町長
副町長
担当課長

町長
副町長
担当課長

正職員以外の雇用形態はどのようか
それらの職員の雇用はどのような場合に行
われるのか
正職員以外の職員の配置状況

正職員とその他の雇用形態の職員の待遇の
比較

高齢者のくらしについて

人件費および物件費として扱われる部分の
職員にかかる経費の５年間の推移

町長
副町長
担当課長

町長
副町長
担当課長

活力あるまちづくりについて

鳩山ニュータウンにおける自治会に対する
対応について

町長
副町長
教育長
担当課長

交通手段の確保について

職員の雇用について

自治会、大字と行政の関係について

さまざまな暮らしの問題があるが、中でも
町外への交通手段についての対策

今後の雇用のあり方についてどのように考
えるか

町長
副町長
担当課長

県道、岩殿岩井線、男坂～重郎橋間につい
て

県道、今宿地内、松本薬局さん～吉仁商店
さんの歩道整備の遅れについて伺う

全町公園化構想について

産業振興について

安心・安全に対する説明に不足はないです
か

地域コミュニティと行政について

高倉クリーンセンター次期更新施設について

安心・安全対策について

現在の候補地に建設される場合、地元・町
へのメリット・デメリットは、どのような
事が想定されるか伺う

完成予想図は存在するか伺う
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一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

(3)
(4)

３

(1)
(2)
(3)

９ 松田隆夫 １
1時間30分 12/6

(1)

(2)
(3)
(4)

２

(1)
(2)

３

(1)
(2)
(3)

10 小鷹房義 １
40分 12/6

(1)

(2)

(3)

(4)
(5)
(6)

11 森　利夫 １
40分 12/6

(1)

(2)

２

(1)

(2)

(3)

12 小峰文夫 １
1時間 12/6

(1)

町長
副町長
担当課長

地方に配分される増額の予測は

国が進めた消費税、増税について

鳩山小学校内にある「鳩ヶ丘のびのびプラ
ザ」との違いはなにか

町長
副町長
担当課長

バスの運行経路と発着時刻は、どの様にし
て決めたのか

第33回はとやま祭について

町制施行30周年記念はとやま祭とあいさつ
をしていたが、例年と何が違っていたのか

施設を開設するために費用はいくらかかっ
たか（補助金等と町が歳出した額）

有資格者について

協働戦略事業の進展状況をうかがう
協働戦略事業に対する懸念

婚活について

人材育成のための基本方針を伺う

町道2742号線側溝整備の考えを伺う

管理職への意欲について

20～30歳代世代の生活実態について
町長
担当課長

町長
担当課長ごみ処理施設更新問題について

通学路の安全対策について保護者の方々か
らの要望、意見等がありますか

ニュータウンふくしプラザについて

町長
担当課長

町長
副町長
教育長
担当課長

学校関係の立て札には注意、危険等を示す
立て看板があるが具体的にどんな内容のも
のか

「第５次鳩山町総合計画」の協働戦略事業につい
て

計画配置図（案）を再検討してはいかがか

町長
担当課長

町長
副町長
担当課長

今後運営を続けていくためには、毎年どの
くらいの費用負担が必要か

当該世代に対する町の施策はいかがか

こども110番は活用されているのか

通学路の安全対策について伺う

立て札の中には、かなり朽ちているものが
あるが対処は

対策協議会解散後の経過・状況をうかがう

児童、生徒への安全教育はどのように行わ
れているのか

協働とはどういう概念か

非常備消防予備団員について考え方を伺う

効率的かつ効果的な行政経営について

鳩山町の年齢別人口構成にみる20～30歳代
の世代像
生活実態を把握する必要性

こどもたちの認識はどうか
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一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

(2)

２

(1)
(2)

３

(1)
(2)

(3)

(4)

(5)

４

(1)

　

地元の経済対策、町に対する増税防衛の対
策はありますか

赤沼集落センターについて
町長
担当課長

平成23年11月10日に区長名で改修工事の要
望が出されたが、進捗状況は

町長
担当課長

発掘遺跡の収納について

企業誘致について

町長
教育長
担当課長教育委員会、及び教育委員の活動について

町長
担当課長

町内産で薬糧開発に出している商品はあり
ますか
今宿東土地区画整理地内に計画している
スーパーマーケットのその後の進捗状況は
県道東松山越生線の大橋、奥田地内の進捗
状況は
奥田地内進出企業のその後の進捗状況は

今宿仮宿地区の薬糧開発の雇用について

教育行政について
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